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開会挨拶 司会 役員会議長

・皆さん、明けましておめでとうございます。残す所あと3ヶ 月になりました。

1月 13日 の新春のつどいを皆さんで協力して成功させて頂きたいと思います。

統一自治会長

・おめでとうございます。11月 13日 に最後の行事の新春のつどいがあります。各単位

自治会の役員さん、班長さんよろしくお願い致します。今 日は新年度の自治会長さん

もご出席頂いてお ります。よろしくお願い致します。
「議事」  役員会議長

1.臨 時役員会議事録の確認

2.専 門委員会 各委員長

(1)環境委員会
・公園・空地の立看板がないとか、こわれているとかで調査をし修理したいと思

っています。

(2)防災委員会

(3)文体委員会

特にありません

0 福祉委員会 (資料参照)

・お手元に配布 しました、ボランティア募集の件ですが、各班回覧をして頂きたい

と思います。(新年度に向けて)

・先回の役員会の時審議して頂いたのですが、現在各務原の住民票がないバいこい

のつつ じを利用 されているので住民登録をして下 さいとお願いに行つた。住民票
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はないが自治会費は出している。独居老人である、等の為再度審議 して頂きたい。

統一 自治会長… 今までは独居老人ではなく同居 されているイメージがあつたの

ですが、自治会費を入れて頂いて、一会員であ り、清掃等に出てお られると思 う。

若干規約には違反す るが認 めざるを得ないのではないか。

役員会議長…  仮にその方を、いこいのつつ じの利用を断つて、廻 りの方も面倒見なく

て不幸な事になつた場合に廻 りの人々か らせめられる様になるのではないか。

そんな事等考えて利用を断ることはないと思 うのですが。 ご意見はあ りませんか。

統一副 自治会長…例外 として認 めていいのではないで しょうか。

役員会議長…   それでは結論を出 して頂きます。利用はだめだと思われる方、挙手を

お願い します。

ー同…   挙手な し。

役員会議長…  やむを得ないので、認めると言 う事でよろしいですか。

一同 Ⅲ… よろ しいです。

★役員会議長 …… それでは、いこいのつつ じの利用を継続入会を認める事に致 します。

統一 自治会長 Ⅲ…先回の役員会で確認 した事項は生きている事 と了解 して頂きたい。

な しくず し的に増えると困るので、その辺は主張 した上でお願いします。

役員会議長 ‐…   ボランテ ィア募集の回覧が出てお ります。文章等問題あ りませんか。

一同 ‐…  異議な し。

役員会議長 …Ⅲ  それでは、原案通り回覧して頂く事にします。

事務局長 …Ⅲ  途中ですが、新 しい自治会長さん 8名来て頂いております。

役員会の様子を見て頂くために 7時から出席して頂いております。役員会は 8時

までに終わります。終わりましたら、紹介させて頂き、統一自治会長、統一副

自治会長を選出して頂く予定をしております。

3 事務局関連   各事務局担当

(1)体育振興 担当

特になし

(2)ふれあい C管理運営担当

・先月 10月 2日 第 2回ふれあい C管理運営委員会を開催させて頂きました。

C管理運営委員及びご利用団体の方多数参加 して頂きました。

前回の役員会の時話をしたと思うのですが、ふれあい Cの トイレを会員以外

の方が利用されると言 う事で話し合いをした。対策としてセンターの入口の
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所にふれあいセンター使用上の注意としてふれあい C管理運営委員規則第 3章
の使用に関する事項の第 9章を抜粋して注意をうながす形にした文章を貼らし
て頂きました。

・施設の貼紙(消火器、非常日の誘導等)が分かりにくいとの意見が出ましたので
分かりやすくしました。

(3)会計 担当

特にありません

(の 集会所管理 担当

12月 1日 の班代表者会議の時だと思うのですがマフラーの忘れ物がありました。
お心当たりの方は、入 り国の台の上に置いておきます。

役員会議長…  この忘れ物に関しては単位自治会の班長会の時にそのむね話し
てさい。

(5)庶務 担当 …Ⅲ  欠席

(6)書記 担当

12月 度兼の役員会、班代表者会議・その終了後の緊急役員会等各々の議事録を
配布させて頂きました。

(7)育成会(市)担 当

特にありません。

(8)広報室 担当
・タイムズつつじが丘 52号は 12月 発行させて頂きました。

53号は 3月 発行の予定です。

 (9)ま ちづくり協議会 担当

新春の集いについて
01月 13日 寒いと思いますが、皆さん全員の協力をよろしくお願い致します。

4 事務局長
・専門委員長さん、26日 までの会務報告をよろしくお願い致します。

5. 統一自治会長  (1)行政関連について
012月 25日 ピアノがふれあいセンターに入りました。ふれあい C管理の

さんにお願いします。チェック項目の中にピアノ使用の有無を設けてほしい。
現在調律して動かない様にしてある。勝手に動かしたりすると音が狂 う為ピアノ
の管理をして頂きたい。(出来るかぎり固定して使つてほしい)

ピアノ運送費、25,000円 支払い さん(会計)か ら出して頂き支払いました。
調律の費用と若干の修理がかかりました。20,000円 程度です。
θ交番から鵜沼宿へ行く道路(左側)に側溝がない為雨の時、水がたまり、車が
通るたびに歩行者に水がかかる為道路の改修をしてほしいと市に申請を出したい。
西町の自治会長さんに話をして快諾して頂きました。西町の自治会長さんとつつ



★   じが丘の統一自治会長で改修の申請書を出したいと思います。

役員会議長・…前回のピアノは費用がかかり過ぎるためお断りする事に決定したのでは

ないですか。

統一自治会長 …・ その後の話です。それは断ったがピアノは継続してあればと言 う事

でした。

3丁 目自治会長 …Ⅲ 12月 25日 でクリスマスと言う事で急がれたと思うのですが、この

役員会が終わつてからでも良かつたと思う。この役員会にかけて搬送費に 25,000円

かかり、調律、修理に 20,000円 かかると数字が決まってから役員会に通す。それで

は入れましょうという選択があつたと思 うのですが。

統一自治会長 …Ⅲ 品物のタイミングの問題で新しいのを買われ、その引取りです。

実質無料で頂いて、運送費と調律代のみです。私の感覚では前回の申し出のピアノ

 は断つたがピアノを入れる事は継続 していると了解していた。今回のピアノは程度

がいいです。ご審議頂きたい。

役員会議長 Ⅲ…    前回のピアノと別のものである事と程度が良いと言う事、搬送費

★ 25,000円 払つている事、調律費・修理費 20,000円 が必要である事も含め統一自治

会長にやつて頂いた事よろしいですか。

一同   一    はい、よろしいです。

役員会議長 ‐… それでは統一自治会長よろしくお願いします。

6各 自治会長  検討連絡事項等について

2丁 目自治会長 … 12月 の公園掃除(側溝掃除)を例年やらないのになぜやったかと

苦情が出ている。

役員会議長 …… 環境さんいかがですか。全体でやる様にと言う事になっていますか。

環境委員…Ⅲ そう言 う事になっていません。

2丁 目自治会長 ……2丁 目環境委員の方から委員会で決まつたからと言われました。

環境委員・…   そんな事はありません。

2丁 目自治会長 ……分かりました。どうも申し訳ありませんでした。

役員会議長 …Ⅲ それでは班長会で良く話し合つて下さい。よろしくお願いします。

7丁 目自治会長 …Ⅲ12月 16日 に 7丁 目南側の山でボヤがありました。消防自動車に

来て頂きましたが 大事にならず良かつたと思つています。報告いたします。

統一自治会長、防災委員等に連絡しました。
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7次回の役員会等について

事務局長

(1)1月 13日 (日 ) 新春の集い

(2)1月 26日 (土) 臨時役員会

午後 7時 00分～8時 00分
14年度・新単位副自治会長、新福祉委員、オブザーバー出席

(3)2月 2日   役員会午後 7時 00分～

後 14年度事業計画案・予算案・検討

★印は決定、及び検討事項。


